
Stefan Kießling
Beitrag von „Astra“ vom 16. Oktober 2008, 19:31

Zitat von Adlerauge 

Kießling wird maßlos überschätzt, das ist einer der meist überschätzten Spieler der
Bundesliga! 

Schon mal seitdem wieder Kies Fussballspielen sehen ?? Mich freut es immer wieder Ihm
zuzusehen und war überrascht was aus Ihm geworden ist. Seitdem beobachte ich die Spiele von
Pillenkusen und sein hervorragendes Zusammenspiel von Helmes. Ich weis wirklich nicht wie du
auf solch eine Aussage kommst, er ist auf den besten Weg nach oben.
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